



## Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 16./17./18. Juli 2019 – Auszug aus Drucksache 18/3213 –

### Frage Nummer 38 mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung

Abgeordneter **Helmut Markwort** (FDP) Ich frage die Staatsregierung, wie hoch ihre Unterstützungszahlungen im Zeitraum von 2015 bis 2019 für den Tag der Franken absolut sowie in Relation zu den Gesamtkosten gewesen sind?

#### Antwort des Staatsministeriums der Finanzen und für Heimat

Der Tag der Franken erhielt folgende **Zuschüsse**:

2015: 21.600 Euro  
2016: 40.000 Euro  
2017: 40.000 Euro  
2018: 40.000 Euro  
2019: bis zu 80.000 Euro (Abrechnung ist noch nicht erfolgt)

Die **Gesamtkosten** betragen jeweils:

2015: 118.425 Euro  
2016: 95.638 Euro  
2017: 87.600 Euro  
2018: 161.854 Euro  
2019: 162.000 Euro (laut Kostenplan, Abrechnung ist noch nicht erfolgt)

Die Gesamtkosten verringern sich jeweils um Einnahmen aus Sponsoring, Gebühren und Eintritten sowie Zuschüsse der Standortkommunen. Daher ist ein prozentualer Anteil der Zuwendung zu den Gesamtkosten nicht aussagekräftig.